
Nací en Alcoi en 1992. Soy graduado en Sociología por la Universidad de Alicante.

Mi formación y experiencia se centra en tres ámbitos básicamente: las evaluaciones de impacto
socioambiental, la sostenibilidad y la participación ciudadana. Por otro lado, en la actualidad me
encuentro cursando un máster oficial de Turismo Sostenible y Técnicas de la Información y la
Comunicación a la UOC.

El  año  2016  participé  como  ponente  en  un  Congreso  Internacional  de  Sociología  sobre
evaluaciones de impacto donde pude presentar mi investigación sobre el proyecto de Alcoinnova.
Además participé como investigador social en una evaluación de impacto sobre agricultura en
diferentes ciudades de Andalucía en la empresa EIS Methods en un proyecto para la Junta de
Andalucía. El año 2017, colaboré con la Fundación Vicent Ferrer como Técnico de Sensibilización
de la provincia de Alicante y Murcia donde tuve la suerte de impartir charlas para concienciar
niños, niñas y adolescentes sobre la situación de pobreza que se vive en India así como coordinar
y desarrollar todas las tareas de sensibilización de la Fundación a las dos provincias. Cómo toda
persona joven de mi generación, a banda he desarrollado otras tareas y trabajos que no guardan
relación con mi formación profesional.

También  he  sido  desde  pequeño  y  oficialmente  de  los  16  años  voluntario  de  la  Agrupación
Contraincendios Forestales (A.C.I.F.) en la prevención y la extinción de incendios forestales, así
como en labores de reforestación o en la investigación de personas perdidas.

Soy una víctima más del despertar político que supuso para la ciudadanía el movimiento 15M.
Como para muchos de nosotros, así empezaba una nueva etapa, una nueva forma de entender la
política  para  una  gran  mayoría  de  gente,  conscientes  de  la  necesidad  de  organizarnos  y
movilizarnos para recuperar los derechos que algunos nos hicieron perder.

Por eso, ya hace 7 años decidí acercarme a esa nueva ilusión colectiva que apareció a la escena
política que se llama Podemos. Por esa necesidad que la gente normal nos implicamos en la
política para ponerla al servicio de aquello común y las mayorías sociales y no del beneficio de
unos pocos.

Formo parte del Cercle de Podem Alcoi desde aquellas primeras reuniones que dieron lugar a su
creación y en la actualidad. Desde 2018 soy miembro de la Coordinadora Municipal de Podemos
Alcoi como responsable de comunicación y redes sociales y concejal  del  grupo municipal  del
ayuntamiento desde el año 2019. 

También colaboro con otros colectivos sociales y otras organizaciones sin ánimo de lucro como
Santuario Animal.


